

MIT FACHWISSEN UND HANDWERK KLIMA SCHÜTZEN

Ziel des Projekts

Die Lehre bei der S. Müller Holzbau AG zeitgemäss, attraktiv und knackig darzustellen. Damit wir mehr Berufsleute mit Fachwissen und Handwerk im nachhaltigen Bauen gewinnen können.

Beschreibung unseres Projekts

Nach diversen Rücksprachen mit Mitarbeitenden, haben wir bemerkt, dass die S. Müller Holzbau AG bereits viel in den Klimaschutz investiert und teils noch in Planung ist. Während wir über mögliche Projekte diskutiert haben, ist uns aufgefallen, dass wir mit unseren Berufen täglich Klimaschutz betreiben. Das Zusammenspiel von Fachwissen und Handwerk ermöglicht eine nachhaltige Bauweise mit Holz. Deshalb wollen wir mehr Nachwuchs generieren, welche das Wissen über die nachhaltige Bauweise verbreiten und umsetzen.

Vorgehen:

- Die Projektidee mit dem Thema «nachhaltige Lehre» gehabt und angefangen diese auszuarbeiten in dem wir verschiedene Lösungswege ausgearbeitet haben.
- Haben unser Projekt der Geschäftsleitung und Lehrlingsverantwortlichen präsentiert und deren Feedback abgeholt.
- Wir sind zusammen gesessen und haben mit dem Feedback und in Absprache mit einzelnen Mitarbeitern uns daran gemacht unser Projekt fertig auszuarbeiten.
- Zusammen mit den anderen Lehrlingen und dem Marketing haben wir ein Video erstellt welches die beiden Berufe und den Bezug auf den Klimaschutz gut erklärt.
- Erstellung der Imagebroschüre, Sensibilisierung im Betrieb und Öffentlichkeit informieren



FACHLEUTE

LEHRLINGE

NACHHALTIGES BAUEN

KLIMASCHUTZ



Das haben wir erreicht:

- Wir haben heraus gefunden in welchen Bereichen die S. Müller Holzbau AG schon viel für den Klimaschutz macht, aber auch wo es noch Verbesserungspotenzial hat.
- Das Klimaschutz nicht zwingend mit hohen Kosten und viel Aufwand verbunden ist, sondern auch im Betriebsalltag umsetzbar ist.
- Team und Geschäftsleitung auf dieses Thema aufmerksam gemacht und sensibilisiert

Spezielle Highlights:

Ein grosses Highlight war die Erkenntnis, dass wir bereits jeden Tag etwas für den Klimaschutz tun. Wir können mit gewissen Überlegungen in der Planung wie auch auf der Baustelle bereits jetzt schon viel erreichen. Jedoch noch lange nicht genug. Es wäre noch viel mehr möglich wenn man darauf achtet, was wir in Zukunft hoffentlich gezielter machen werden.

Was sagen Mitarbeitende zu unserem Projekt:

«Eine moderne und nachhaltige Lernendenausbildung ist mir jeden Franken wert. Die Lernenden sind nicht nur unsere Zukunft, sondern planen und bauen unsere nachhaltige Welt.»
Stefan Müller | Geschäftsführender Inhaber